Kosenheim & Region DO. 7.07. 2091





Baukultur zwischen Ästhetik und Energieeffizienz

Mit dem Thema "klimagerechtes Bauen" wurde offensichtlich der richtige Schwerpunkt für die diesjährige Häuserfahrt gesetzt. Deutlich mehr Menschen, als mitgenommen werden konnten, interessierten sich für die vom Landkreis Rosenheim, dem Bildungswerk Rosenheim sowie dem Rosenheimkreis organisierte Tour. Rund 70 Teilnehmer hatten die Möglichkeit, sechs beispielhafte Objekte zu besichtigen. Die Eigentümer beantworteten dabei nicht nur alle Fragen,

sie ließen auch den einen oder anderen Blick in die Innenräume zu. Alois Juraschek, Baudirektor im Landratsamt Rosenheim, leitete die Häuserfahrt. Für ihn sind energieeffizientes und nachhaltiges Bauen sowie architektonischer Anspruch kein Widerspruch. Die fünf besichtigten Privathäuser, (unser Bild entstand in Aschau) sowie das sanierte Schulzentrum in Brannenburg (Bild rechts) bestätigten eindrucksvoll diese These.